

Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Lectures. Un écrivain catholique oublié

Benoît Le Roux , le mardi 29 août 2023

A propos de Éric Geogin (dir.), Un écrivain français entre Europe et Afrique : Louis Bertrand, Via Romana, Le Chesnay, 264 p., décembre 2022, 25 €.

Louis Bertrand (1866-1941) a connu les honneurs. Sans doute les homonymies nombreuses ont-elles contribué à l'oubli (il y a même un saint Louis Bertrand, dominicain espagnol patron de la Colombie). Dans le Petit Larousse illustré, il trônait seul en 1930, mais il fut remplacé cinquante ans après par Aloysius Bertrand (Louis Bertrand, dit -), jeune poète romantique qui « inventa » le poème en prose et fut célébré par les surréalistes.

Le mardi 29 août 2023 à 19:29 . Classé dans [Numéro 157](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.